

Chers intercesseurs,

Ces derniers temps, j'ai réfléchi à une ou deux choses. Pourquoi prions-nous ? Est-ce qu'il vous est facile de prier ?

Il n'est pas facile de prier, et l'idée de prier à voix haute peut inquiéter beaucoup d'entre nous. Cependant, Dieu est si fidèle pour rassembler les femmes dans les moments difficiles dans nos groupes de prière du Projet Hannah. Nos groupes de prière sont un endroit sûr où les participants peuvent partager leurs difficultés.

Une des femmes qui a participé à une réunion en Afrique du Sud a exprimé son appréciation pour le Projet Hannah en disant qu'elle est encouragée à venir au groupe de prière tous les vendredis pour prier avec les autres femmes. Elle a partagé que cela l'aidait dans de nombreux domaines de sa vie et qu'elle a vu la réponse à certaines de ses prières.

Un autre groupe de prière d'Afrique du Sud a demandé à Dieu d'affermir une nouvelle croyante de ce groupe. Mme S. remercie de Seigneur qu'elle peut maintenant voir. Elle témoigne qu'elle était aveuglée par des mauvais esprits. Elle mettait sa confiance dans ses ancêtres. Dans son cœur elle voulait servir Dieu, mais elle essayait de servir à la fois Dieu et ses ancêtres. Les croyantes sont allées dans sa maison et ont prié pour elle. Dieu soit loué, elle sert maintenant Dieu seul !

Il me vient aujourd'hui à l'esprit que lorsque nous lisons la Bible, nous trouvons de nombreux passages qui nous guident et nous encouragent à la prière.

- Lorsque nous avons peur, la prière nous aide à retrouver la paix. « Ne vous inquiétez de rien; mais en toute chose, faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces. Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus-Christ. » (Philippiens 4:6-7). « J'ai cherché l'Éternel, et il m'a répondu; Il m'a délivré de toutes mes frayeurs. » (Psaume 34:4).
- Lorsque nous sommes fatigués, la prière nous aide à trouver le repos. « Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos. » (Matthieu 11:28).
- La prière nous rappelle que nous ne sommes pas seuls et Dieu est proche de nous.
 « L'Eternel est près de ceux qui ont le cœur brisé, Et il sauve ceux qui ont l'esprit dans l'abattement. » (Psaume 34:19)
- La prière nous ouvre les yeux sur les nations. « Les nations se réjouissent et sont dans l'allégresse; car tu juges les peuples avec droiture, Et tu conduis les nations sur la terre. -Pause. Les peuples te louent, ô Dieu! Tous les peuples te louent. » (Psaume 67:5-6).

Joignez-vous à nous ce mois-ci, alors que nous prions pour nos sœurs en Afrique du Sud. « Que les cieux se réjouissent, et que la terre soit dans l'allégresse! Que l'on dise parmi les nations: L'Eternel règne! » (1 Chroniques 16-31).

Peggy Banks Directrice du ministère international Projet Hannah Louez Dieu pour les femmes courageuses qui se déplacent en Afrique du Sud pour inviter d'autres femmes à prier avec nous et à écouter les émissions Femmes d'Espoir dans leur langue. Priez que les fonds soient disponibles pour soutenir les ministères de ces femmes qui travaillent si dur pour les développer.

Les extraits suivants viennent des rapports récents sur les visites de régions où le Projet Hannah commence de nouveaux ministères de prière et où les activités continuent dans les régions établies.

Swaziland:

La coordinatrice nationale du Swaziland, Khaboe, voyage avec 16 femmes de Manzini à la région de Kandinda. La visite des femmes dans les régions de Kandinda a été organisée par le chef.

« La femme du chef nous a accueillies et a apprécié notre visite car ils se trouvent dans une région rurale loin de la ville. .. Nous avions des savons que nous avons donnés aux femmes ; ces savons étaient accompagnés de versets bibliques. Elles étaient très contentes de les recevoir. »

Khaboe a partagé la Parole de Dieu, mais avant cela, elle a présenté le ministère du Projet Hannah aux femmes de la région. Elles étaient si enthousiastes, surtout à propos de l'idée de prier pour les autres femmes dans le monde. Nous avons enseigné au sujet de Dorcas, une femme qui a voué sa vie à des actes bons et charitables pour servir le peuple de la commune de Joppa (Actes 9 :36-43). Nous devrions nous engager à aider les autres et à donner pour les personnes qui sont dans le besoin. Nous avons encouragé ces femmes à faire de bonnes choses et à entrer en contact avec d'autres, surtout celles qui sont dans le besoin.

Afrique du Sud:

La coordinatrice nationale d'Afrique du Sud, Lyn Burnett, a pris l'avion pour rendre visite à l'équipe du Projet Hannah dans la province Kwa Zulu-Natal. L'équipe de cette province a donné à Lyn des nouvelles de l'émission Femmes d'Espoir en Zoulou qui est réalisée dans le studio local de TWR.

Elles ont aussi parlé des activités de leurs groupes de prière et des groupes d'auditrices :

- Le groupe Umbumbulu de 20 personnes est constitué en grande partie de veuves qui ont un désir profond de connaître Dieu et de le servir.
- Le group Kwanyswa a donné un témoignage puissant d'une femme sangoma (sorcier) qui a donné Sa vie au Seigneur. La puissance de la Prière!
- Le groupe près de Valley Trust continue. Les personnes qui participent à ce groupe continuent de changer. Alors que les femmes obtiennent un emploi et partent, d'autres arrivent.
- Le groupe Molweni est aussi principalement constitué de veuves qui écoutent les émissions pour les femmes en Zoulou sur des lecteurs audio et prient ensemble.
- La maison de prière Umlazi a trois sessions de prière par jour.

Pendant son séjour, Lyn a eu l'opportunité de voyager avec Zoee et Philile pour rencontrer le groupe de prière Umlazi. Le pasteur Janet conduisait ce groupe depuis 1995. Ces deux dernières années, elles utilisent le calendrier de prière et se concentrent sur les sujets de prière. Elles se retrouvent généralement dans une cabane en bois très délabrée. Pour la venue de Lyn, elles ont monté une tente, et il y avait environ 20 femmes à la réunion. Elles ont eu un très bon temps de partage de la Parole de Dieu et ont passé du temps dans la prière. Leurs réunions de prière ont lieu chaque jour à 5 heures du matin, à 10 heures du matin et à 6 heures du soir. Le groupe de prière n'a plus d'endroit où se retrouver, car leur cabane s'est écroulée à cause de la pluie. Elles prient pour une nouvelle cabane en bois pour leurs réunions de prière.

Priez que davantage de coordinatrices soient trouvées pour les régions de Gauteng, KZN et du Cap. Remerciez le Seigneur pour Verona, Avrille, Jay, Brenda, Eunice, Linda, Pumla, Ria, Margaret, Geraldine et les autres responsables.